



Pressemitteilung

Lindau – Bodensee, Trachten

Fescher Zwirn mit Tradition

Dirndl und Krachlederne gehören zu Bayern wie die Alpen und das Weißwurstfrühstück. Auf den Wiesnkönig-Tagen des Gitzenweiler Hofs wird traditionelle Kleidung der Alpenregion so richtig frech, frisch und mit viel Esprit präsentiert. Am letzten Juli Wochenende (27./28.) startet die nächste Auflage des beliebten Mode-Events auf dem Fünf Sterne Campingpark. Da kann man an Ständen des Wiesnkönigs nach Herzenslust stöbern, anprobieren, tratschen und zu Sonderpreisen einkaufen.

Ausgestellt und vorgeführt werden Trend-Trachten, die die modischen Aspekte des anstehenden Münchner Oktoberfestes setzen werden. Vier Ladenlokale betreibt der Wiesnkönig in Bayern und natürlich gibt es eine besuchenswerte Internetpräsenz (www.wiesnkoenig.com). Die Wiesnkönig-Rallye ist ein weiteres Highlight am Wochenende, die für mächtig Spaß und gute Laune sorgt.

Nicht verpassen darf man die Modenschau am Abend vor und auf der Showbühne. Das GITZ-Team choreografiert und präsentiert jedes Jahr aufs Neue einen „Catwalk“ aktueller traditioneller Textilien, die die Modewelt in Paris, New York, Berlin noch nicht gesehen hat und in Lindau die Zuschauer zu begeistern versteht. Ein Fest mit schönen Kleidern, feschen Madeln, strammen Burschen, viel Musik, Tanz und jeder Menge generationsübergreifenden Spaß mit anschließender Livemusik.

Weitere Informationen:
www.gitzenweiler-hof.de

Bilder für eine Veröffentlichung können Sie im Pressebereich unserer Homepage downloaden.

**Campingpark
Gitzenweiler Hof GmbH**
Gitzenweiler 88
88131 Lindau – Bodensee
www.gitzenweiler-hof.de

**Ihr Ansprechpartner:
Sarah Stetter**

Tel.: +49 (0) 8382 / 94 94 20
stetter@gitzenweiler-hof.de

„Vor den Toren Lindaus inmitten von Wäldern, Wiesen und Weihern lässt sich bestens Urlaub machen. Der Gitzenweiler Hof ist der Place to be für Glücksjäger, Outdoorromantiker, Genießertypen und Campinghelden.“

Besuchen Sie uns auch auf unseren Social Media Seiten:

